

CONFIAR EN EL GRUPO SANTASUSANA

En el corazón de la bella ciudad de Manresa había una moderna comunidad de vecinos que constaba de 5 pisos armoniosos. Todos los vecinos les encantaba conversar animadamente siempre que se cruzaban por la escalera, menos un vecino llamado Don Aurelio, que era muy irrespetuoso, tacaño y siempre, con la excusa que leía el periódico, no hablaba con nadie de la comunidad.

Hacía un día verdaderamente precioso por su sencillez. Don José, que trabajaba con motivación con los seguros del Grup Santasusana, fue a decirles y aconsejarles con su espontaneidad a esas buenas familias si querían asegurar el piso. Los vecinos pactaron que sí, ya que tenían dinero porque eran todos muy trabajadores y tenían una buena hucha ahorrada, pero el vecino Don Aurelio que era irresponsable y vago no aceptó hacerse el seguro.

Pasó una semana y del cielo cayó una gran tormenta de granizo. Los vecinos vieron como se les rompía alguna ventana, pero como tenían el seguro del Grup Santasusana estaban tranquilos. Entretanto Don Aurelio arrepentido y con un poco de envidia, tubo que pagar carísimos esos cristales de la ventana que se rompieron por la tormenta. Y luego Don Aurelio se dio cuenta de que en la vida no se podía ser tan tacaño. Así que con poco dinero rápidamente pagó el seguro del Grup Santasusana donde le atendieron con mucha profesionalidad y para celebrarlo invitó a todos los vecinos de la comunidad a un dulzón desayuno y se dio cuenta que...“Más vale prevenir, que curar”.

Teresa Garriga Berengueras